

おやじの会だより

第11号 平成19年11月30日

うのけ幼稚園 おやじの会

秋のふれあい祭 開催！

事務局の都合により、というより事務局の怠慢により、しばらく発行が止まっておりました「おやじの会だより」。



このたび、熱烈な読者のご要望(があったらいいな～)によりまして、久しぶりの発行となりました。首をながくして待ってくださった読者の皆さん！長い間、お待たせいたしました。今後も不定期に(反省しておりません。)発行していきますので、細かいことは右から左へ受け流していただき、おやじの会だよりにも今後とも目を通していただきまして、おやじの会にご理解とご協力をよろしく

お願いします。

さて、夏の納涼大会の中止により、PTAの皆さんが新たに企画していただいたイベント「秋のふれあい祭」。今回、PTA役員の皆さんが幅広いネットワークを駆使して、うさぎちゃんやポニーちゃんを呼んでくれました。

納涼大会で出店予定だった、ゲームやバザー、駄菓子屋さん



など、子ども達が喜ぶコーナーがいっぱいです。今回の目玉となった「ポニーちゃんに乗ろう&うさぎちゃんと遊ぼう」コーナーは、予想どおりの大人気。雨が結構強く降ってきたので、ポニーちゃんやウサギちゃんが雨に濡れないように、おやじ達で急遽、ブランコの上にシートを張ったり、テン



トの周りを囲ったりして、雨対策も万全。

子ども達は、ポニーちゃんにニンジンあげて背中に乗せてもらったり、うさぎちゃんを抱っこしたりと、本当にうれしそうでした。

おやじの会は、恒例となった「おやじ特製焼きそば」や「フランクフルト」、「駐車場での交通整理」、そして練習を積み重ねてきた芸術的な風船による「おやじのバルーンアート」と今回も大活躍！焼きそばコーナーもバルーンアートコーナーも長い列ができるほど大盛況でしたが、毎年恒例でやっているの、焼きそばはダイナミックに、バルーンは繊細に(あくまでもイメージですが...)、どちらも馴れた手つきでどんどん作っていました。

雨の中、駐車場での交通整理やテントの後片付けなど、運営委員の皆さんには最後までお手伝いいただき、本当にありがとうございました。

子ども達が、納涼大会の想いを作ることが出来なかったことで、すぐにそれに替わるイベントを企画し、準備から当日の運営まで進めてきていただいたPTA役員の皆さんには、この場をお借りして御礼申し上げます。

おやじの会は、これからも全力でバックアップしていきますので、どうぞよろしくお願いします。

